



Der Karneval – die Fastnacht an der Saar startet pünktlich!

Es ist so weit, die schönste Jahreszeit, die närrische 5. Jahreszeit beginnt, der Karneval – die Fastnacht an der Saar startet. Mit der großen landesweiten Sessionseröffnung des Verband Saarländischer Karnevalsvereine e.V. (VSK) wird am 11.11.2023 um 11:11 Uhr am Erlebnisort Reden, Grubenstraße 2 in 66578 Schiffweiler - Landsweiler-Reden, die neue Karnevalssession 2023/2024 feierlich eröffnet.

In diesem Jahr lädt der VSK Regionalvertreter Horst Krummenauer als „Närrischer Landrat“ des VSK Regionalbezirk Illtal die gesamte Bevölkerung von Klein bis Groß zu dieser gigantischen „Landesweiten Sessionseröffnung“ ein.

In diesem Jahr als prominente Gäste mit dabei, die Landtagspräsidentin Heike Sylvia Becker, die stellvertretende Landtagspräsidentin Christina Baltés, die Ministerin für Bildung und Kultur Christine Streichert Clivot, der Bürgermeister der Gemeinde Schiffweiler Markus Fuchs sowie die Ortsvorsteher der umliegenden Kommunen.

Als Schirmherr wird der Landrat Sören Meng des Landkreis Neunkirchen fungieren.

Um 11:00 Uhr wird das amtierende Prinzenpaar des Jahres Yannick I. und Jaqueline I. mit dem VSK-Präsidium und den Ehrengästen auf die Bühne einmarschieren. Pünktlich dann, um 11:11 Uhr wird die neue Session 2023/2024 durch den VSK-Präsidenten Stefan Regert offiziell eröffnet.

Um die Besucher so richtig in Karnevalsstimmung zu bringen, wird die saarländische Karnevalsband „Die Konsorten“ zur riesigen Eröffnungsparty aufspielen. Diese spielen nach der Eröffnung bekannte Fastnachtshits und Schunkelliedern auf und bringt Sie so richtig in Partystimmung.

Kostümierungen sind erlaubt und erwünscht, also kostümieren und ab zum Erlebnisort Reden zur landesweiten Sessionseröffnung 2023. Es wird ein unvergessliches Erlebnis.

Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt, neben Kaffee und Kuchen, werden natürlich auch warme Speisen angeboten.

Als Dachorganisation, der an der Saar beheimateten Karnevalsvereine und Karnevalsgesellschaften versteht sich der Verband Saarländischer Karnevalsvereine e.V. zur Pflege und Förderung heimatlichen Brauchtums. Der Verband Saarländischer Karnevalsvereine e.V. steht als drittgrößter kulturtreibender Landesverband an der Saar als Servicestation seinen 180 angeschlossenen Mitgliedsvereinen mit rund 38.000 Mitgliedern zur Verfügung. Seit seiner Verbandsgründung am 2. Dezember 1953 versteht sich der VSK auch als Mittler zwischen Deutschland und Frankreich; durch die Mitgliedschaft der französischen Vereine praktizieren die Fastnächter schon unendlich viele Jahre ein für uns ein grenzenloses Europa.

Wir legen Wert darauf, dass die „Fastnacht an der Saar“ bunt, vielfältig und offen für alle ist. Im Bund Deutscher Karneval e.V. ist der VSK der zehntgrößte Landesverband. (PSW)

www.vksaar.de

26. Oktober 2023